
提言書（案） 

 

 

竹田市長 土居 昌弘 様 

 

都野中学校跡地活用検討委員会 

会長 下藤 康一 

 

 

 

都野中学校跡地活用について、地域の活性化を図ることを目的と

し、これまで検討委員会で活用方針に係る協議を重ねてまいりまし

た。検討委員会での検討結果を精査し以下のように提言いたします。 

 

 

（提言） 

 

１．活用方針は民間活用とする。 

 

 

２．活用方法については、様々なアイデアを全国から募集する。 

 

 

３．事業者が決定するまでの間、地域住民並びに団体が使用を希望し

た場合は貸し付けを行う等、有効に活用することを希望する。 

別紙２ 


